順位     氏名(議席)     発     言     の     要     旨     答	弁 者	当
1. 歴史的資源である文化財を活用したまちづくりについて 文化財とは、地域にとって誇りと愛着をもたらす象徴であ り、文化財を保存し、十分に活用することにより、地域の魅力を高めることも可能である。富士市内にある90件の指定及び登録文化財の活用を拡充するためには、地域一体で計画的に保存・活用に取り組むことが極めて重要である。文化財を活用したまちづくりについて、以下質問する。 (1) 富士市内の文化財が市民に十分に知られているとお考えか。 (2) 今年度、移築事業が予算計上された国登録有形文化財である旧順天堂田中歯科医院診療所兼主屋について、どのように活用する予定の。 (3) 文化財の活用について、審議会等、地域と一体で横断的に話し合えるような環境で活用を検討しているか。 (4) 富士市の魅力向上のために、文化財活用をどのようにお考えか。 2. 吉原第一中学校の給食室改修に伴う給食停止について昨年度は吉原第三中学校、今年度は吉原第一中学校と今後も学校施設の老朽化に伴う給食室の改修が必要になっていく中で、この度、吉原第一中学校で令和6年7月1日から令和7年1月31日まで工事を行うことについて、今後の他校への対応も含め、以下質問する。 (1) 学校からの連絡文書が5月20日付と、保護者への連絡が遅いと感じるが、いかがお考えか。 (2) 男女共同参画の視点から、給食停止に伴う保護者への負担について意見を伺う。 (3) 事前に吉原第一中学校で給食調理ができないことに伴う代替措置の検討はしたか。 (4) キッチンカーやパンの販売、寄附を募るなど、生徒たちに対して市民協働で何ができるかを模索できないのか。	育	長 長